

Ressort: Musik

Carrie Underwood wird auf Flügen emotional

Los Angeles, 19.03.2013, 16:52 Uhr

GDN - Die US-Country-Sängerin Carrie Underwood wird auf Flügen emotional und muss oft weinen. "Ich weine oft in Flugzeugen, vor allem wenn ich mir Filme ansehe", sagte die 30-Jährige der Zeitung "The Sun".

Sie denkt, dass das etwas mit dem Druck und der Luft zu tun habe. "Ich habe den letzten Teil von `Twilight` gesehen und ich muss zugeben, dass ich Tränen in den Augen hatte." Underwood sei das aber nicht peinlich, da es viel mehr brauche, um sie erröten zu lassen. "Mir ist so schnell nichts peinlich. Allerdings war ich einmal in Yakima in Washington auf der Bühne und sagte Yamaha anstatt Yakima. Das war das einzige Mal, dass ich etwas durcheinander gebracht habe. Alle haben aber gelacht", so die "American Idol"-Gewinnerin von 2005 weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10191/carrie-underwood-wird-auf-fluegen-emotional.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com